
 

 

 

 

 

 

◆総合体育大会・各種コンクールに向けて特集２◆校長 北島 啓行 

学校だより第９号では、屋内体育系の部活動の紹介です。 

【女子バレーボール部】 

 バレーボール部の総体の目標は、県大会出場です。私たちは３年間、切

磋琢磨し、ともに厳しい練習を乗り越え、絆を深めてきました。総体では

今まで支えてくださった顧問の先生やコーチ、家族などへの感謝の気持

ちをプレーで表せるようにしたいです。３年間の集大成として悔いの残

らないよう全力を出し切り、笑顔で終われるように頑張ります。 

<バレーボール部 部長＞ 

 

【男子バドミントン部】 

 男子バドミントン部は総体に向けて、３年間全力で練習に励んできまし

た。入部当初は部員のほとんどが初心者だったので、体力づくりのために走

り込みに全力で取り組み、基礎的なことを完璧にするためのフットワークに

集中して取り組むなど、日々つらい練習を頑張ってきました。総体では最後

まであきらめずに全力で戦うので、応援宜しくお願いします。 

＜男子バドミントン部 部長＞ 

 

【女子バドミントン部】 

女子バドミントン部では、県大会ベスト４を目標に日々の練習に取り組んで

きました。例年とは違い、コロナ禍での活動で限られた練習の中、部員一同全

力で頑張ってきました。最後の総体では顧問の先生や部活動関係者の方々に感

謝の気持ちを結果で表せるよう、今まで練習してきた成果を悔いなく発揮して

いきたいと思います。 

＜女子バドミントン部 部長＞ 

 

【男子バスケットボール部】 

男子バスケットボール部は、この総体に向けて３年間練習をしてきました。

練習から一人一人が切磋琢磨してきたので、試合に出られる人も出られない

人も関係なく、チーム一丸となって頑張りたいと思います。また、このメン

バーでの最後の大会なので、悔いの残らにように目標の市総体ベスト４、県

大会出場を達成できるように全力で頑張りたいです。 

＜男子バスケットボール部 部長＞ 
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【女子バスケットボール部】 

 女子バスケットボール部は、「一体感」をモットーとし、日々練習を重ね

てきました。今まで沢山の試合で自分たちの課題を見つけることができた

ので、残り少ない練習で解決していきたいです。今までの練習の成果を存分

に発揮し、悔いの残らないよう頑張ります。応援よろしくお願いします。 

＜女子バスケットボール部 部長＞ 

 

【剣道部】 

剣道部は県総体出場に向け、日々稽古をしています。剣道は一本がと

ても大事です。そのため私たちは一本を取る練習をしてきました。３年

間の締めくくりとしての総体の舞台で、積み重ねてきた力を出し切り、

精一杯頑張ります。そして、県総体の畳に座ります。応援よろしくお願

いします。 

＜剣道部 部長＞ 

 

【柔道部】 

柔道部の目標は、県大会で優勝し全国大会に出場することです。前回の

大会ではこの目標に届かず、とても悔しい思いをしました。私たちは限ら

れた時間の中で、総体に向けて少ない練習時間を工夫し、より内容の濃い

練習ができるよう頑張ってきました。その成果をしっかりと発揮し、一つ

一つの試合を悔いの残らないように全力で頑張ります！ 

＜柔道部 部長＞ 

 

【特設水泳部】 

水泳部は、学校での活動はありませんが、各自が所属しているスイ

ミングクラブで練習を重ねてきました。昨年はコロナの関係で中学

校での大会がなかったので、今年は開催されて、大会で泳げることを

有難く思います。総体では各自、個人種目に出場します。大会本番で、

それぞれベストの泳ぎができるよう精一杯頑張ります。応援、よろしくお願いします。 

＜水泳部 代表＞ 

 

 

 

 ・総合体育大会、各種コンクールにつきましては、新型コロナ感染症対策として、保護者の方の

応援は不可との連絡がまいりました。何卒、ご理解の上、ご協力ください。 

 

＜お知らせ＞ 

 千葉市では、災害用備蓄品の生理用品等を有効活用する取組を行っています。学校においては、

生徒を対象に保健室に常備してありますので、お知らせいたします。なお、必要な場合は養護教諭

などに声をかけるよう、女子トイレにもこの旨を掲示し、周知しています。 

保護者の皆様へ 


